



Und so wird ein „Lumpenball“ hergestellt:

Alternativ zu einem Lederball kann leicht ein Ball aus alten Stoffresten hergestellt werden. Man braucht dazu: einige alte Stoffstreifen, eine Plastiktüte und Kordel.

Zuerst füllen die Kinder genügend Stoffreste in die Plastiktüte. Fest verschnürt erhält sie bereits jetzt eine runde Ballform. Nun wird die Tüte etliche Male mit Kordel umwickelt, bis eine stabile Kugel entsteht. Gerade für den Innenbereich (z.B. Turnhalle) ist der Lumpenball hervorragend geeignet.

